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Aos 19 (dezenove) dias do mês de agosto do ano de 2021, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Galba Novais Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma Online com as presenças dos 
vereadores; Alan Balbino, Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cleber Costa, Cal 
Moreira, Davi Davino, Eduardo Canuto, Francisco Holanda Filho, Fabio Costa, 
Joãozinho, Jose Marcio Filho, João  Catunda, Oliveira Lima, Olivia Tenório, 
Leonardo Dias, Luciano Marinho, Gaby Ronalsa, Samyr Malta, Silvania 
Barbosa, Siderlane Mendonca; Teca Nelma, Dr. Valmyr. Lida ata da sessão 
anterior.  Passando para o grande expediente como primeiro orador vereador 
Eduardo Canuto passa a discorrer e compartilhar um misto de alegria e tristeza 
referente ao desligamento do grande jornalista Ricardo Mota do PSCOM-Tv 
rádio e TNH1, onde essa despedida está sendo sem traumas e cheia de 
gratidão e esse vereador em nome da Câmara vai apresentar Moção de 
aplauso ao mesmo, em tempo que pontua algumas de suas ações em projetos 
de Lei apresentados nessa Casa Legislativa a exemplo da criação do dia 
internacional do professor de educação física sem fronteira, dia 20 de abril. 
Segundo orador vereador Leonardo Dias diz que vem em tribuna bastante 
chateado no que se refere a divulgação de forma maliciosa que diz que esse 
vereador estaria perseguindo médicos, em tempo que pontua suas ações de 
cobranças junto a saúde que nada tem a ver com os profissionais da saúde. 
Fala que suas ações fiscalizadoras enquanto parlamentar são cobranças de 
melhorias na saúde pública do nosso município. Ateve-se a volta as aulas, 
onde teve informação que 74 escolas não vão retornar suas aulas por falta de 
condições estruturais, onde esse vereador através de oficio solicita explicação 
da Prefeitura, em tempo que solicita do vereador Siderlane Mendonça como 
líder do governo que traga um panorama referente a essa questão. Terceiro 
orador Vereador Cleber Costa passa a discorrer sobre a operação tapa 
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buraco na nossa Cidade, onde a mesma já foi iniciada, passando a denominar 
cada rua que está tendo suas melhorias realizadas. Passa a discorrer sobre a 
ação da SEMAS voltada aos moradores de rua, onde essas ações também 
sao uma obrigação de todos nós através de pequenas ações que podemos 
realizar que vão fazer a diferença. Em seguida fala da colocação do vereador 
Leonardo Dias na sua fala, onde o mesmo falou que raramente se encontrava 
médicos nos postos de saúde, onde essa fala não corresponde à verdade, em 
tempo que passa a discorrer a forma de atendimento dos médicos em suas 
especialidades. Quarta oradora vereadora Silvania Barbosa diz entender a 
fala do vereador Cleber Costa no tocante a forma de atendimento nos postos 
de saúde, tendo esse entendimento por essa vereadora já ter trabalhado na 
área. Em seguida fala do Programa Nova Chance para os moradores de rua. 
Diz que cada um de nós podemos sim dar nossa contribuição. Passa a citar 
um programa que tivemos que se chamava Projeto Guardião passando a 
discorrer sobre o mesmo, onde o Adriano que foi contemplado pelo projeto 
Guardião da continuidade as ações. Por fim solicita do Presidente que possa 
colocar em pauta solicitação de autoria dessa vereadora onde institui política 
municipal para população em situação de rua. Em aparte vereador Cleber 
Costa corrobora com a fala da oradora no tocante aos postos de saúde 
ressaltando sobre o psiquiatra Joelson que nunca faltou e se faltou foi com 
justificativa. No Prolongamento do Expediente; não teve. Feita a chamada 
para a Ordem do Dia foi constatado quórum regimental para deliberar a pauta, 
foram lidos e aprovados Projetos e Requerimentos de números e autorias; 
Indicações do vereador Oliveira Lima, protocolos de números; 
08120050/2021, 08120049/2021, 08130046/2021 ,08120043/2021 a 
08120046/2021, 08120041/2021, 08120040/2021, 08120034/2021 a 
08120038/2021, 08120025/2021 a 08120032/2021 em discussão única; 
indicação do vereador Brivaldo Marques, protocolo de número 
08170026/2021; indicações do vereador Cleber Costa discutido pelo autor e 
os vereadores Leonardo Dias, Silvania Barbosa, Joãozinho, Luciano Marinho 
e Eduardo Canuto, protocolos de números 08170027/2021, 08170029/2021 e 
08170030/2021 em discussão única; Indicação do vereador Siderlane 
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Mendonça, protocolo de número 08180003/2021; Moção do vereador Eduardo 
Canuto, protocolo de número 08180022/2021; Projetos de Lei do vereador 
Fernando Holanda, protocolos de números 04150023/2021, 03170039/2021 
em segunda discussão; Projeto de Lei do vereador Samyr Malta, protocolo de 
número 04070020/2021 em Segunda discussão; projeto de Lei da vereadora 
Teca Nelma, protocolo de número 04260018/2021 em segunda discussão; 
projeto de Lei do vereador Joãozinho, protocolo de número 04070015/2021 
em segunda discussão; Projeto de Lei da vereadora Gaby Ronalsa, protocolo 
de número 03110044/2021 em segunda discussão; Projeto de Lei da 
vereadora Silvania Barbosa, protocolo de número 05070019/2021 em 
segunda discussão; Projeto de Lei do vereador Leonardo Dias, protocolo de 
número 04090019/2021 em segunda discussão; Projeto de Lei do vereador 
Brivaldo Marques, protocolo de números 03310013/2021 em segunda 
discussão. Passando para o Expediente Final. Vereador Leonardo Dias fala 
para que não diga que o Prefeito não sabia, registra que estamos a 231 dias 
sem o FUNDEF ser pago. Vereador Samyr Malta fala sobre o surgimento de 
um pó branco em alguns bairros, onde solicita que o Presidente da Casa possa 
reivindicar da Prefeitura esclarecimento do órgão competente para saber se 
esse pó branco é algo ligado a BRASKEM, para que se tome ações devidas 
se for necessário. O senhor Presidente diz que vai buscar respostas imediatas 
sobre a aparição desse pó, para que venhamos a trazer respostas a 
população. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e 
convocada outra para próxima terça feira em horário regimental Maceió, 19 de 
agosto de 2021 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de 
Redação de Atas e Debates.  
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